




-  Caisse de transport Ultra Vari Kennel, idéale pour le transport sécurisé d'oiseaux et de petits mammifères, garantissant sécurité et confort durant leurs déplacements.
- **Matériaux Robustes** : Fabriquée en résine de haute résistance, conçue pour supporter des contraintes de déformation importantes, assurant une solidité à toute épreuve.
 - **Conformité Internationale** : Homologuée IATA, cette caisse respecte les normes internationales pour le transport aérien d'animaux, garantissant la sécurité de vos compagnons lors de leurs voyages.
 - **Sécurisée et Pratique** : Son design robuste et ses éléments de sécurité intégrés assurent un transport stable et sans risque pour les animaux.
 - **Transport Flexible** : Une solution idéale pour les trajets en avion, offrant à vos animaux confort et sérénité pendant leur déplacement.



-  Ultra Vari Kennel Transport Crate, ideal for the secure transportation of birds and small mammals, ensuring safety and comfort during their travels.
- **Durable Materials**: Made from high-strength resin, designed to withstand significant deformation stresses, providing unbeatable sturdiness.
 - **International Compliance**: IATA approved, this crate meets international standards for air transport of animals, ensuring the safety of your companions during their trips.
 - **Secure and Practical**: Its robust design and integrated safety features provide stable, risk-free transport for animals.
 - **Flexible Transport**: An ideal solution for air travel, offering comfort and peace of mind for your pets during their journey.

References	Désignation	Dimensions
AC-UVK-Small	ULTRA VARI KENNEL PM	53,34 x 40,64 x 38,10 cm
AC-UVK-Medium	ULTRA VARI KENNEL MEDIUM	71.12 x 52.07 x 54.61 cm
AC-UVK-Large	ULTRA VARI KENNEL LARGE	81.28 x 57.15 x 60.96 cm
AC-UVK-XLarge	ULTRA VARI KENNEL X LARGE	91.44 x 63.50 x 68.58 cm
AC-UVK-Giant	ULTRA VARI KENNEL GIANT	101.06 x 68.58 x 76.20 cm